

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña Rosa María ROMERO SÁNCHEZ y D. Juan Antonio CALLEJAS CANO Diputados por Ciudad Real, **y D. Andrés LORITE LORITE**, Diputado por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes **preguntas al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

En los últimos meses se han producido de forma recurrente retrasos en los horarios de los trayectos de los trenes AVE y AVANT entre Puertollano-Ciudad Real-Madrid y viceversa; lo que se ha traducido en una situación de perjuicio para miles de ciudadanos que diariamente tienen que utilizar este medio de transporte para acudir a sus puestos de trabajo, además de consecuencias graves en la conciliación de la vida familiar, debido a la inseguridad generada en las horas de llegada a su destino por los reiterados retrasos, averías y deterioro del servicio. Además, la información que proporciona Renfe en estas situaciones es completamente inexistente.

Estos retrasos han visto su punto álgido en el mes de enero de 2023. Es por lo que le preguntamos:

- ¿Cuáles son los motivos por los que se producen estos continuos retrasos en el trayecto Puertollano-Ciudad Real-Madrid?
- ¿Cuáles fueron las incidencias ocurridas los días 17 y 18 de enero de 2023 que produjeron la paralización durante más de 5 horas de algunos trenes con viajeros dentro y las puertas cerradas? ¿Por qué RENFE no dio información al respecto de los retrasos y sus motivos a los usuarios, cuando ya se conocían los problemas desde primera hora de la mañana?

- ¿Cuál es la razón por la que las máquinas de vending de los trenes AVANT siguen fuera de servicio?
- ¿Por qué no se dispone de interventores en algunos trenes con trayecto Puertollano-Ciudad Real-Madrid? ¿Por qué no funciona correctamente la calefacción en algunos trenes de este trayecto, siendo cada vez más habitual esta deficiencia y con las bajas temperaturas de estos meses?
- ¿Cuáles son los motivos del deterioro de los servicios en los trenes con trayecto Puertollano-Ciudad Real-Madrid?
- ¿Qué medidas están previstas para paliar de forma urgente estos problemas y que vuelvan a funcionar correctamente los trenes con trayecto Puertollano-Ciudad Real-Madrid?

Madrid, 07 de febrero de 2023

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo:

LOS DIPUTADOS